

Juego de Carrera de Admisiones Universitarias

Visión general

El Juego de Carrera de Admisiones de The College Place (TCP) de ECMC es un juego interesante y divertido que camina a los estudiantes a través de una simulación del proceso de revisión del comité de admisión a la universidad. Los estudiantes aprenderán que el proceso de admisión en su totalidad considera criterios más allá del promedio de calificaciones (GPA) y calificaciones de los exámenes de ingreso, incluyendo el rigor del programa académico, cualidades personales, participación en actividades extracurriculares y la calidad de los materiales de aplicación. El juego tarda unos 45 minutos para jugar. Para una versión más corta, se puede omitir escenarios 26-29.

Preparar

Imprimir las tarjetas de escenarios y GPA (delante/detrás; las tarjetas se pueden encontrar siguiendo las instrucciones del juego).

Introducción

Lea a la audiencia: En el proceso de admisión a la universidad, usted es más que sólo un número. Hay más en usted que lo que muestra su promedio de calificaciones o una puntuación en el SAT o ACT. Comités de admisión de las universidades quieren conocer a el auténtico usted a través de sus materiales de aplicación. Esta filosofía se refiere a veces como "admisiones holísticos", lo que significa que el comité de admisiones quiere aprender acerca de toda su persona, incluyendo sus académicas, extracurriculares, y cualidades personales. Es su responsabilidad contar su historia completa y total en su aplicación.

Hoy vamos a jugar un juego que ilustra los muchos criterios que hay que tomar en cuenta en las decisiones de admisión de la universidad. En nuestro juego, algunos de ustedes representaran a nueve estudiantes que han aplicado a Universidad Impresionante, una institución altamente selectiva. Voy a servir como el decano de admisiones y todos los demás servirán como oficiales de admisión en el comité de admisiones. Durante el juego, vamos a aprender más acerca de cada uno de los solicitantes y les ofreceremos admisión a los tres principales candidatos.

[Solicite a nueve voluntarios que vengan al frente del salon. Dele a cada voluntario una tarjeta de GPA y luego pídale que se alineen en orden descendente de GPA frente al público, con la 4.0 a la izquierda de la audiencia. Instruya a los voluntarios que mantengan su tarjeta de GPA frente a ellos, con el GPA viendo al público.]

Así que aquí tenemos a nuestros nueve candidatos estelares de la Universidad Impresionante. Nos gustaría poder ofrecer admisión a todos ellos, pero sólo tenemos espacio para tres candidatos. Si sólo admitiéramos basado en el GPA sin saber nada más acerca de los solicitantes, cuales tres solicitantes seleccionaríamos?

[Permitir que el público responda. Afirmar sus respuestas que si sólo se considera el GPA, el comité admitiría a los estudiantes con GPA de 4.0, 3.9, y 3.8]

Vamos a aprender un poco más sobre estos solicitantes más allá de su GPA. Solicitantes, en la parte posterior de su tarjeta de GPA tienen una lista de sus cualidades personales o detalles relacionados con su aplicación. A medida que avance el juego, voy a leer escenarios basados en estas cualidades o detalles. Los escenarios tendrán un impacto en su decisión de admisión y yo les dire que se muevan hacia arriba (a la derecha) de la línea si hay un impacto positivo o abajo de la línea (a su izquierda) si hay un impacto negativo. En algunos casos, un escenario puede afectar a más de un solicitante. Si un escenario tiene un impacto negativo en más de un solicitante, el estudiante más bajo debe moverse primero, y viceversa. Después de leer cada escenario, el comité de admisiones y yo discutiremos el impacto del escenario.

[Empieze el juego leyendo Escenario 1. Después de que los estudiantes avanzan en la línea, discutir Escenario 1 basado en los temas de discusión sugeridos. A continuación, repita el proceso con los escenarios restantes.]

Escenarios

- 1. Si ha tomado un excepcionalmente fuerte programa académico (3.8, 3.4) +2**
Discusión: Es importante sacar el máximo provecho de los retos académicos disponibles para usted en su escuela. Preguntele a su consejero de la escuela acerca de las clases rigurosas de tu escuela, que podría incluir la colocación avanzada (AP), Bachillerato Internacional (IB), Dual / Concurrente-inscripción, honores, etc. En la escuela secundaria, usted debe ponerse a prueba en todas las cuatro materias básicas (Inglés, Matemáticas, Ciencias, Estudios Sociales) y para muchas universidades, idioma extranjero también. Trabaje de cerca con su consejero de la escuela para crear una programación desafiante que lo preparara mejor para la universidad. Estudios muestran que el predictor más fuerte de rendimiento académico en la universidad es si estudiantes tuvieron un buen desempeño en los cursos de nivel universitario mientras están en la preparatoria.
- 2. Si usted es el capitán del equipo de baile de paso (step dance) de su escuela (3.7) +1**
Discusión: Las universidades quieren que participe plenamente en sus comunidades universitarias, y el mejor indicador de sus posibles contribuciones a su comunidad universitaria es su participación en actividades extracurriculares en la escuela secundaria. En la escuela secundaria, involucrese profundamente en las cosas que lo apasionan. En este ejemplo, no sólo participo este estudiante en el equipo de paso, sino que también ha demostrado su liderazgo al convertirse en el capitán del equipo.
- 3. Si usted indicó claramente que este colegio era su primera opción a través de someter una aplicación de temprana decisión y compromiso (3.6) +2**
Discusión: Algunas universidades consideran "interés demostrado" de un solicitante cuando se toman decisiones de admisión. Las universidades quieren ya que muchos de sus estudiantes admitidos acepten su oferta de admisión lo mas pronto posible, y que "interés demostrado" puede demostrar la probabilidad de que un estudiante lo haga. Los solicitantes pueden demostrar su interés en muchas formas, incluyendo el llenado de un formulario de interés en línea, enviando un correo electrónico a su representante de admisiones, visitando el campus, asistir a eventos de reclutamiento de la universidad, o mediante la aplicación de decisión temprana. Pronta decisión es vinculante, lo que

significa que un estudiante se compromete a asistir a esa institución si es admitido, independientemente de la cantidad de ayuda financiera que le ofrezca la universidad. Tenga en cuenta que puede tomar una gran cantidad de tiempo, energía y dinero para demostrar interés, así que asegúrese de preguntarle a cada universidad en la que está interesado si consideran interés demostrado. Muchos no lo hacen, así que someter una aplicación de calidad es todo lo que necesita hacer para demostrar su interés!

4. Si su especialidad/estudio previsto es pre-ley o pre-medicina (3.8, 3.9) -1
Discusión: Algunas universidades sólo pueden admitir un cierto número de estudiantes por estudio, así que a veces es más competitivo ganar la admisión a una universidad si usted está interesado en las especialidades más populares. Pre-ley y pre-medicina son dos de las áreas más populares de estudio.

5. Si su especialidad/studio previsto es griego (3.5) +2
Discusión: En contraste con nuestro último escenario, algunas universidades tienen que asegurarse de que admiten suficientes estudiantes en un estudio con el fin de mantener ese departamento en marcha! Algunas carreras, como el griego, pueden no ser tan popular, así que puede recibir un impulso en el proceso de admisión. Cuidado, sin embargo, no trate de jugar con el sistema! Es importante que no se comprometa a un área de estudio en el que usted no tiene un verdadero interés.

6. Si no se reúnen regularmente con su consejero escolar o consejero universitario para obtener opinion/ayuda con su lista de universidades y aplicaciones (3,7) -1
Discusión: No tenga miedo de pedir ayuda! Sus consejeros escolares y consejero universitario pueden ayudarle a construir una lista de universidades que ayuda a garantizar que adquiera admisión a una universidad que le servirá bien. Usted debería aplicar a al menos tres universidades, incluyendo un alcance, un objetivo y un probable. Un alcance es un colegio donde los criterios de admisión son un poco exagerados para usted basado en sus calificaciones académicas, pero aún es posible. Un objetivo es un colegio donde los criterios de admisión están en blanco para usted. Una probable es un colegio donde sus calificaciones académicas sobrepasan los criterios y que son propensos a ser admitidos. Una vez que haya establecido una lista de al menos un alcance, objetivo, y probable, su consejero escolar o consejero universitario puede ayudar a desarrollar un ensayo fuerte que transmite plenamente su historia. Piense en quien puede contar para recomendaciones, y asegurese de que haga todo lo necesario y correcto en todos los materiales de aplicaciones.

7. Si usted solicitó una carta de recomendación de un prominente funcionario público que no sabía mucho acerca de usted en lugar de un maestro o entrenador que lo conoce bien (3.5) -1
Discusión: cuando se trata de cartas de recomendación, lo lujoso que se vea la carta, o la prominencia de la persona que firma la carta importa menos que el contenido. Buenas cartas de recomendación incluyen razones y ejemplos que demuestran que sería una buena adición a la universidad. A menudo, si le pide una carta de recomendación a un funcionario público o persona famosa que no lo conoce bien, van a escribir una carta de forma genérica que no le suma a la calidad de su aplicación.
8. Si se olvida de cambiar el nombre de la universidad a la que estuvo aplicando en el momento de cortar y pegar el ensayo de la universidad (3.8) -4
Discusión: ¡Ups! Los errores de este tipo son fáciles de hacer, pero puede ser muy perjudicial. Antes de golpear el botón de enviar, vuelva a comprobar todos los detalles. Mejor aún, pida a un amigo de confianza, padre, consejero escolar o consejero universitario que hagan una edición final para usted.
9. Si usted es un legado (3.5, 3.2) +2
Discusión: Legado significa que uno o más de los miembros de su familia también asistieron a la universidad a la que usted está aplicando. Algunas escuelas cuentan cualquier pariente, mientras que otras sólo cuentan los padres, así que asegúrese de preguntar a un representante de admisiones lo que se considera el estado de legado. Algunas escuelas dan un trato preferencial a los estudiantes de legado, porque un estudiante legado más probable de asistir si es admitido.
10. Si usted no escribió el ensayo opcional para su aplicación a la universidad (3.7, 4.0) -1
Discusión: Una buena regla general es que si usted tiene la opción de añadir más detalles o información a la aplicación que no se ha incluido en otro lugar, hagalo! Si no, es una oportunidad perdida.
11. Si el tema de su ensayo de la universidad era "lo que aprendí de hacer deporte" (3.9, 3.6) -1
Discusión: Usted quiere que su ensayo sea auténtico y único para usted. También debe proporcionar ejemplos concretos para hacer su punto. Trate de mostrar el mensaje en lugar de sólo contarlo. Por ejemplo, mientras que muchos estudiantes pueden escribir un ensayo de manera similar genérica diciendo al lector que la práctica de deportes les enseñó la perseverancia y el trabajo en equipo, solo usted puede proveer anécdotas vivas y específicas que muestran cómo usted demostró estas cualidades dentro y fuera del campo.
12. Si escribió el ensayo del año - el que fue pasaron por la oficina de admisión porque era tan bueno (3.3) +3
Discusión: El trabajo duro en su ensayo vale la pena!

13. Si plagio su papel de historia y lo cacharon, sientese - está fuera de la competición en su totalidad (3.8)

Discusión: Muchas aplicaciones requieren que nombre cualquier infracción mayor de disciplina en su aplicación. Para los colegios con códigos de honor o sistemas de honor, su comité de admisiones presta atención especial a las infracciones relacionadas con el plagio, la falta de honradez, o el robo. Dependiendo de la gravedad de su infracción, su solicitud podría ser rechazada. Colegios aprecian la integridad y buen carácter, así que asegúrese de tomar decisiones positivas en la escuela secundaria que demuestran esas cualidades.

14. Si va a ser la primera persona en su familia en asistir a la universidad (3.4) +2

Discusión: Las universidades dan la bienvenida y aprecian todos los tipos de diversidad, incluyendo la diversidad de experiencias. El hecho de que ningún otro miembro de su familia ha ido a la universidad no significa que no se puede asistir a algunas de las mejores universidades del país. Felicidades por ser un pionero en su familia!

15. Si durante el verano antes de su último año ha cuidado a sus hermanos menores, trabajado un trabajo a tiempo parcial, o asistió a un programa de verano enriquecedor (3.9, 3.5) +2

Discusión: A veces pasamos por alto algunas de nuestras actividades y experiencias más importantes cuando estamos aplicando a la universidad. Colegios consideran cualquier cosa que hagan aparte de asistir a clase y hacer su tarea como una actividad extracurricular. Las contribuciones que realice a sus hermanos y familiares con el cuidado de los niños, las lecciones del mundo real aprendidas durante su trabajo a tiempo parcial, y los nuevos horizontes alcanzados durante el enriquecimiento de los programas académicos de verano enseñan más sobre sí mismo, su forma de interactuar con los demás, y cómo experimenta el mundo que le rodea.

16. Si participó en cero actividades extracurriculares durante la escuela secundaria (4,0) -3

Discusión: Si no se involucra en su escuela y la comunidad local, en realidad está perdiendo de una valiosa experiencia y lecciones que le ayudarán a tener éxito en la universidad. Involúcrese - no es demasiado tarde para explorar una pasión existente o descubrir una nueva!

17. Si era voluntario regularmente para varias organizaciones en su comunidad (3.6) +1

Discusión: Al dar su tiempo y energía regularmente para apoyar a otros en su comunidad, usted demuestra una preocupación por los demás, así como la dedicación. Además, puede encontrar nuevos vecinos y experiencias que le ayudan a crecer por que lo empujan fuera de su zona de confort. Muchas universidades tienen una fuerte cultura de servicio a la comunidad y / o experiencias de aprendizaje-servicio que atan sus materias académicas al servicio comunitario. Su experiencia previa en el servicio comunitario muestra que sería una buena opción para la cultura de su campus.

18. Si quiere estudiar ciencias de la computación, pero su escuela secundaria no ofrece cursos de informática, así que tomó una clase gratis en línea de codificación (3.9) +1
Discusión: La curiosidad intelectual es una cualidad que las universidades admiran. No sólo aprovecho todas las oportunidades académicas rigurosas disponibles para usted en su escuela secundaria, pero se empujó a sí mismo más y más profundamente explorando un tema que le apasiona. ¡Impresionante!
19. Si se ha preparado para el SAT o ACT tomando primero el PSAT o PreACT (3.2) +2
Discusión: Incluso en un proceso de admisión integral, la mayoría de los colegios tomarán en cuenta sus resultados de los exámenes estandarizados. Al tomar un examen de práctica como el PSAT o PreACT, tiene experiencia para la primera vez que tome el SAT o ACT. Además, puede utilizar los resultados del PSAT o PreACT para enfocar su preparación para el SAT o ACT en las áreas donde se puede mejorar más. ¿Sabía que tanto el SAT y ACT ofrecen recursos de entrenamientos gratis, en línea, personalizados basándose en los resultados de las pruebas de práctica? No se lo pierda. También debe saber que su PSAT y los resultados del PreACT le puede proporcionar información útil para explorar especializaciones académicas y carreras de interés y / o de calidad para becas universitarias.
20. Si usted es un atleta del equipo varsity (3.3, 3.2) +2
Discusión: el atletismo es otro excelente ejemplo de la participación extracurricular. Al al llegar al equipo varsity, usted demuestra un compromiso a largo plazo y la dedicación para dominar una habilidad. Esto también se aplica a la realización de obras y musicales, compitiendo con su equipo de debate, o trabajando en su periódico escolar o el anuario.
21. Si usted es un atleta del equipo varsity y obtuvo el segundo lugar en el estado en su deporte (3.3) +1
Discusión: Este logro demuestra que ha trabajado lo suficientemente duro para estar entre los mejores de los mejores en su deporte. Si su colegio está reclutando para un equipo deportivo, también puede recibir un impulso basado en el interés de la contratación de personal.
22. Si usted tiene una D en un curso académico central al final de su tercer año (junior) (3.3) -3
Discusión: Recuerde, su rendimiento en un riguroso programa de estudio es el mejor indicador de su éxito futuro en un entorno académico universitario. Cuando sus clases de secundaria aumentan en dificultad, asegúrese de hacer preguntas durante la clase, hacer todas sus tareas, y solicitar oportunidades de tutoría extra para asegurarse de que sus calificaciones se mantengan fuertes a través de su tercer y último año (junior y senior).

23. Si incluyó una declaración adicional en su aplicación explicando que usted recibió la D, porque se ha perdido muchos días de escuela debido a una enfermedad de largo plazo (3,3) +1
Discusión: Este es un gran ejemplo de un estudiante que se convierte en un defensor de sí mismo en el proceso de solicitud de la universidad. Recordemos que es su responsabilidad contar toda su historia, que incluye proporcionar un contexto para las partes de su historia menos ideal. Usted no está haciendo excusas, sino que está ayudando a la comisión de admisión entender lo que usted ha pasado. Aunque estos antecedentes no redimieren por completo la D en su transcripción, si hacen disminuir el impacto en sus posibilidades de admisión.
24. Si usted asistió a la sesión de información de la universidad en su escuela secundaria y se presentó a sí mismo al oficial de admisión (3.6) +1
Discusión: Esto no sólo es otro ejemplo de demostrar su interés si la escuela lo considera, pero muchas veces los oficiales de admisiones compartirán consejos útiles con respecto a su proceso de admisión. Por otra parte, es posible que tenga la oportunidad de comprender mejor la forma en que la escuela es o no es una buena opción para usted. Al hacer una conexión personal con el oficial de admisión, también puede contactarlo en el futuro con cualquier pregunta que pueda surgir.
25. Si ha decidido proteger su promedio de calificaciones (GPA) no tomando ninguno de los cursos rigurosos disponibles en su escuela (4.0) -2
Discusión: Buen intento, pero se ha perdido de tantas oportunidades para prepararse para un nivel universitario. Los funcionarios de admisión van a leer cada línea de la transcripción con un enfoque en cuales de los cursos rigurosos de su escuela usted tomó. Si usted ha tomado el camino de menor resistencia a través de la escuela secundaria, ha perjudicado sus posibilidades de admisión.

Leer a la audiencia: Ese fue nuestro escenario final y el final de nuestra deliberación de comité de admisiones. Lo que ve en frente de usted es la clasificación de los solicitantes que hizo la comité. Nuestros tres principales solicitantes serán admitidos felicitaciones! El resto de los solicitantes se añadirá a la lista de espera. Con suerte, nuestros candidatos en la lista de espera han aplicado por lo menos a otros dos colegios, su objetivo y escuelas probables, para que tengan otras opciones para emocionarse en este punto en caso de que no se salieron de la lista de espera.

Pero este no es el final del juego, ni hoy, ni en la vida real!

[Pedir a todos los solicitantes a permanecer de pie en la fila.]

Una vez admitido, hay varias acciones claves que tomar con el fin de inscribirse con éxito como un estudiante en el otoño. Aparte de la revisión de las cartas de ayuda financiera, y el pago de su depósito de matrícula para asistir a la orientación, hay mucho más que hacer una vez que usted celebra su feliz noticia de admisión! Vamos a ver cómo esos próximos pasos se desarrollan para nuestros solicitantes a través de unos cuantos escenarios.

26. Si su carta de ayuda financiera no era suficiente y su familia no puede pagar para que usted asista, sientese (3.4)

Discusión: A veces, la universidad no va a ser capaz de proporcionar suficiente ayuda financiera para que usted y su familia a paguen el costo total de para asistir. En lugar de sacar una cantidad irresponsable de préstamos, usted y su familia tomaron la decisión de comenzar en su colegio comunitario y luego transferir a una universidad de cuatro años para ahorrar dinero.

27. Pero espera, si su carta de ayuda financiera no era suficiente y su familia no puede pagar para asista, hay buenas noticias! Si usted pasó dos horas a la semana durante su último año aplicando a las becas locales, regionales y nacionales, muevase de nuevo a su lugar en la fila - usted ha recibido suficientes becas externas para cubrir el costo total de asistencia! (3,4)

Discusión: Felicidades! Piense en la solicitud de becas como un trabajo a tiempo parcial que potencialmente paga mucho mejor que el salario mínimo. Al verse regularmente con su consejero de la escuela para buscar oportunidades de becas locales, llevando a cabo su propia búsqueda de becas en línea, y preguntando a sus padres si sus empleadores tienen programas de becas, hizo su diligencia debida para hacer asistir a su escuela de sus sueños una realidad asequible!

28. Si le dio "senioritis" y recibio tres Fs en su transcripción final, sus admisiones han sido revocadas. Por favor, siéntese (3.6)

Discutir: Esto parece duro, pero es una realidad! Se le requerirá enviar su expediente académico final a la universidad a la que planea asistir, y ellos la van a revisar en detalle. Si sus calificaciones han bajado drásticamente mientras que un solicitante en lista de espera ha seguido con sus estudios con excelencia, la universidad puede optar por ir con el estudiante en la lista de espera en lugar de usted.

29. Si dejo de revisar su cuenta de correo electrónico y no completo importantes pasos de inscripción como solicitar alojamiento en el campus, asistir a la orientación de verano, completar los formularios de salud, o de registrarse para clases, por favor siéntese - que fallo inscribirse completamente como estudiante! (3,5)

Discutir: Es su responsabilidad mantener un registro de los muchos pasos requeridos para inscribirse con éxito como estudiante. Si no revisa su correo electrónico de la universidad y no cumple con los pasos requeridos, la universidad puede asumir que usted no está interesado y que ha decidido a asistir a otra universidad. Su falta de seguimiento significa que otro estudiante en la lista de espera puede asistir en lugar de usted.

Leer a la audiencia: Ahora tenemos nuevos tres primeros. Felicitaciones a nuestros candidatos de la lista de espera, que ahora son admitidos!

Preguntar a los dos candidatos previamente en lista de espera: Ahora que están admitidos, ¿qué pasos van a estar seguros de tomar para asegurarse de que lleguen a inscribirse en el otoño?

Discusión de recapitulación

Como solicitantes simulados y oficiales de admisión simulados, hoy hemos visto de primera mano que los colegios no están buscando un tipo particular de estudiantes. Están buscando la personalidad y las historias detrás de sus GPAs y resultados de los exámenes. Ahora sabemos que las decisiones de admisión toman en cuenta una amplia variedad de factores, desde la participación en actividades extracurriculares, el rigor de los cursos académicos, y la calidad de los materiales de aplicación.

[Debate en grupo: ¿Qué le sorprendió de el resultado de este juego? Después de participar en este juego, ¿cómo va a acercarse a su proceso de búsqueda de la universidad y la aplicación de otra manera?]

4.0

- Usted no escribió el ensayo opcional para su aplicación a la universidad.
- Usted ha participado en zero actividades extracurriculares.
- Usted decidió proteger su promedio de calificaciones no tomando ninguno de los cursos rigurosos disponibles en su escuela.

4.0

3.9

- Su especialidad/estudio previsto es pre-medicina.
- Usted escribió su ensayo sobre "Lo que aprendí de la práctica de deportes."
- Durante el verano antes de su último año, ha proporcionado el cuidado de sus hermanos menores.
- Desea estudiar ciencias de la computación, pero su escuela secundaria no ofrece cursos de informática, por lo que tomó una clase gratis en línea de codificación.

3.9

3.8

- Ha tomado un excepcionalmente fuerte programa académico.
- Su especialidad/estudio previsto es pre-ley.
- Usted se olvidó de cambiar el nombre de la universidad a la que estuvo aplicando en el momento de cortar y pegar el ensayo de la universidad.
- Usted plagio su trabajo de historia y lo cacharon.

3.8

3.7

- Usted es el capitán del equipo de baile paso de su escuela.
- Usted no se reúne regularmente con su consejero escolar o consejero universitario para obtener opinion/ayuda con su lista de universidades y aplicaciones .
- Usted no escribio el ensayo opcional para su aplicación a la universidad.

3.7

3.6

- Usted ha declarado claramente que este colegio era su primera opción a través de someter una solicitud de decisión temprana y compromiso.
- El tema de su ensayo de la universidad era “Lo que aprendí de la práctica de deportes.”
- Usted ha sido voluntario regularmente para varias organizaciones en su comunidad.
- Usted asistió a la sesión de información de la universidad en su escuela secundaria y se presentó a sí mismo al oficial de admisión.
- Le dio senioritis y recibió tres Fs en su transcripción final.

3.6

3.5

- Planea especializarse en Griego.
- Usted pidió una carta de recomendación de un prominente funcionario público que no sabía mucho acerca de usted en lugar de un maestro o entrenador que le conoce bien.
- Usted es un legado.
- Durante el verano antes de su último año, participó en un programa de enriquecimiento de verano.
- Dejo de revisar su cuenta de correo electrónico y no completo importantes pasos de inscripción como solicitar alojamiento en el campus, asistir a la orientación de verano, completar los formularios de salud o de registrarse para clases.

3.5

3.4

- Usted ha tomado un excepcionalmente fuerte programa académico.
- Usted va a ser el primero en su familia en asistir a la universidad.
- Su carta de ayuda financiera no era suficiente y su familia no puede pagar para que usted asista.
- Usted pasó dos horas a la semana durante su último año aplicando para becas locales, regionales y nacionales.

3.4

3.3

- Usted escribió el ensayo del año - el que fue pasado por la oficina de admisión porque era tan bueno.
- Usted es un atleta del equipo varsity y obtuvo el segundo lugar en el campeonato del estado en su deporte.
- Usted obtuvo una D en un curso académico central al final de su tercer año.
- Ha incluido una declaración adicional en su aplicación explicando que usted ganó la D, porque se ha perdido muchos días de escuela debido a una enfermedad de largo plazo.

3.3

3.2

- Usted es un legado.
- Se ha preparado para el SAT o ACT tomando primero el PSAT o PreACT.
- Usted es un atleta del equipo varsity.

3.2